

Läden mit Tradition



Seit 1863 wird die heutige Metzgerei Bihler in der 4. Generation als Familienunternehmen geführt. Bis 1926 war Metzgermeister und Gastwirt Karl Seck die Seele des weithin geschätzten Hauses im Zentrum von Heidesheim, am Freien Platz.

Herr Franz Xaver Bihler erweiterte das Anwesen zu einem modernen Stützpunkt für Fernfahrer und bot - erstmalig in der Gemeinde - Fremdenzimmer mit fließendem Wasser an. Sein Sohn Xaver wuchs in seine spätere Verantwortung im elterlichen Betrieb ganz selbstverständlich hinein, den Herr Bihler junior seit nunmehr vielen Jahren verantwortlich weiter führt.



Xaver Bihler 1941